

¡Por el respeto al medio ambiente!



¿Y si creamos relaciones económicas a favor de las personas?

¡Por la Soberanía Alimentaria!

Recuperemos el poder de los consumidores y de los pequeños productores sobre la cadena alimentaria



¡Por el respeto a las culturas locales y el patrimonio!

Conocimientos tradicionales sobre el manejo de ecosistemas agrícolas y forestales
 Paisajes modelados por sus habitantes durante generaciones
 Costumbres y hábitos, lenguas, espiritualidad, música y folclore, formas de vida,...



Creando relaciones directas entre productores y consumidores



Precios justos para los productores/as y asequibles para los consumidores/as

¡Por la seguridad alimentaria!

Garantía de los alimentos sanos para todos los seres humanos



Los alimentos primero, para abastecer a las poblaciones productoras y más cercanas

Evitando monopolios que controlen el mercado

